



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
FRAKTION IN DER GEMEINDEVERTRETUNG

An die
Vorsitzende
der Gemeindevertretung Hammersbach
Frau Ursula Dietzel
- Rathaus -
63546 Hammersbach

19.04.2016

Sehr geehrte Frau Dietzel,
die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Antrag:

Der Gemeindevorstand wird gebeten, zusammen mit umliegenden Kommunen und dem Main-Kinzig-Kreis die Einführung einer Wertstofftonne zu forcieren.

Begründung:

Das duale System mit dem gelben Sack ist nicht mehr zeitgemäß. In die gelben Säcke darf nur Verpackungsmüll entsorgt werden.

In der Wertstofftonne, die auch in Hessen schon in einigen Kommunen getestet wurde, kann außer Verpackungsmüll weiterer Plastik- und Metallmüll entsorgt werden. In den Testgemeinden in Hessen konnten pro Jahr und Bürger bis zu sechs Kilo zusätzlicher wiederverwertbarer Müll mit der Wertstofftonne eingesammelt werden. Hochgerechnet für Hammersbach könnten so etwa 580 Zentner Plastik- und Metallmüll sinnvoll verwertet werden.

Die eventuell entstehenden Zusatzkosten werden durch einen Rückgang der Restmüllmenge kompensiert. So kann die Wertstofftonne kostenneutral, ohne Zusatzkosten für die Bürger eingeführt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm Dietzel
Fraktionsvorsitzender